

jueves 3 de agosto de 2023

Ana Belén vuelve a Tenerife con la tragicomedia ‘Romeo y Julieta despiertan...’

El Teatro Leal pone a la venta las entradas para la obra de Rafael Sánchez



Ana Belén y Jesús Noguero

La Sala de Cámara del Teatro Leal de La Laguna acogerá, los días 27 y 28 de septiembre, la reinterpretación de Romeo y Julieta de Eberhard Petschinka. La cantante y actriz Ana Belén y el actor Jesús Noguero resucitarán a los clásicos amantes de Verona de Shakespeare para demostrarle a los espectadores que el amor desenfrenado no se limita a la adolescencia.

El concejal de Cultura de La Laguna y presidente del Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM), Dailos González, comenta lo importante que es combinar “el gran talento local con artistas de primer nivel”. “Contar con artistas de la talla de Ana Belén nos ayuda a despertar el interés por la programación del Teatro Leal. Además, estamos ante un texto contemporáneo con un enfoque moderno que pone como protagonistas de un romance clásico de la literatura a nuestros mayores”, destaca.

Lo que el público conoce como el fin de la obra se convierte en el inicio de este espectáculo. Sobre el escenario, 400 años después de su trágica muerte en un mausoleo, Romeo y Julieta despiertan en la piel de un anciano desorientado y una dama bien conservada. Debido a la edad y a algún problema de memoria, los enamorados ya no se reconocen. La Julieta de Ana Belén deberá asumir que ya no tiene 16 años, mientras que el Romeo de Jesús Noguero luchará por recordar quién es y de dónde viene.

Durante 100 minutos tratarán de hacer que la audiencia reflexione acerca de un amor sin límites, que no debe preocuparse por la edad ya que los personajes no han perdido las ganas de pasar una vida juntos.

La puesta en escena, dirigida por Rafael Sánchez, cuenta con el trabajo de iluminación de Carlos Marquerie, quien ha presidido el escenario con una estructura circular que se mueve durante el transcurso de la trama. Además, tanto la escenografía como el vestuario de la galardonada Ikerne Giménez se caracterizan por su sencillez, dando protagonismo al trabajo de los actores.

La dirección musical corre a cargo del músico David San José, quien también se encontrará al piano. Le acompañan Irene Rouco, al violonchelo, y José Luis Torrijo, a la guitarra.

Las entradas se podrán adquirir de lunes a sábado, de 11:00 a 13:00 y de 18:00 a 20:00 horas, en la propia taquilla del teatro lagunero o en el portal [tickety.es](#).